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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка и исследование транзисторного параллельного инвертора тока для индукционного нагрева стальных цилиндрических заготовок диаметром 30 мм перед штамповкой болтов». Цель работы: 1) исследование и моделирование индукционного нагрева стального изделия под пластическую деформацию перед штамповкой болтов; 2) разработка источника питания для установки индукционного нагрева. Основные результаты: 1) произведен приближенный расчет системы индуктор-заготовка при индукционном нагреве перед пластической деформацией; 2) создана модель электромагнитных и тепловых процессов в программе Comsol Multiphysics, позволяющая проводить исследование процесса индукционного нагрева; 3) произведены исследования и получены диаграммы распределения электромагнитных полей, плотности тока и температуры; 4) создана модель источника питания для установки индукционного нагрева в качестве транзисторного параллельного инвертора тока в программе Matlab Simulink; 5) получены графики выходного тока и напряжения источника питания.
        

        
          The subject of the graduate qualification work: "Development  and  research of  a  thyristor  parallel  current  inverter  for  induction  heating  of  steel  cylindrical billets with a diameter of 15 mm before stamping bolts". Objective: 1) research and modeling of induction heating of a steel product for plastic deformation before stamping bolts; 2) development of a power source for an induction heating installation. Results: 1) an approximate calculation of the inductor-billet system was made during induction heating before plastic deformation; 2) a model of electromagnetic and thermal processes has been created in the Comsol Multiphysics program, which makes it possible to study the process of induction heating; 3) researches were carried out and diagrams of distribution of electromagnetic fields, current density and temperature were obtained; 4) a model of a power supply was created for installing induction heating as a thyristor parallel inverter in the Matlab Simulink program; 5) the graphs of the output current and voltage of the power supply were obtained.
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